

En route vers les paysages alpestres

139 enfants sont partis vendredi pour les colonies de vacances municipales de Bellecombe et Le Touvet

Deuxième départ vendredi matin de 139 enfants vers les colonies de Bellecombe et Le Touvet dans l'Isère.

M. Paul Autran, conseiller municipal, président de la Caisse des écoles, et Mme Josette Vincent, adjointe aux œuvres sociales, assistaient à ce départ.

Dès 6 h. du matin, les moniteurs entraient en fonction avec la corvée de l'embarquement des bagages sur les trois autocars « Étoile », aidés en cela par de nombreux volontaires. Aussi ce travail fut mené rondement.

Puis ce fut la formation des équipes placées sous la responsabilité d'un moniteur et l'heure de la séparation arriva avec l'appel.

57 enfants embarquèrent dans le car qui, par Grenoble et Chavillon, les emmènera sur un sommet des Alpes où ils feront provision d'air pur. Comme les années précédentes cette colonie est dirigée par M. Paul Corotti.

Les 82 autres furent répartis dans deux autocars pour être emmenés au Touvet, belle colonie installée dans un lieu boisé et verdoyant où les enfants disposeront de vastes espaces, loin du bruit et des dangers de la ville. M. Triquet est le directeur de cette colonie.

A 7 h. précises, les trois autocars démarraient, tandis que les

bras s'agitaient pour un dernier au revoir. Minute émouvante qui s'accompagne toujours par un petit serrement au cœur pour les mamans et, pour les plus sensibles, par quelques larmes vite séchées parce que l'on sait

que ces quarante jours passés au grand air de la montagne seront profitables aux enfants.

Et maintenant, rendez-vous à la semaine prochaine pour les départs en direction de l'Ardèche et de la Haute-Loire.



Devant la Bourse, c'est le moment de l'appel. Les colons sont encore mêlés à la foule des parents.